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議員名 伊川 京子 

担当部 教育委員会 担当部 教育総務課 

質問年月日    平成２３年１２月９日 

質問項目  教育環境の改善について 

【質問要旨】 

梅雨時期は、結露のため学校の床が滑りやすく、危険である。これまで滑って転んで

怪我をしたという報告はないか。 

また、このような校舎の床の材質について問題だと認識しているか。 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：教育次長】 

事故の報告は、あっていない。 

梅雨時期の校舎の床は滑りやすくなっている。今後各学校の調査を行って対策を検討

したい。 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２５年５月１日） 検討・対応中 実施不可 

  ■平成２５年５月２９日現在 

結露発生状況について、全校調査を実施した結果、ほとんどの学校の１階廊下におい

て、春先等に結露が発生している状況である。 

結露は湿った空気がコンクリートの廊下で冷やされることによって発生しているため、

結露防止には、廊下の全面的な改修が必要となり、校舎の老朽化対策とあわせて計画

をする必要がある。 

そのため、当面の対策として、モップ等による結露の除去を徹底する。 

 

 


